



Pièces	11 Pièces
Superficie	700 m²
Référence	MZISJ951
Prix	14 000 000 €

Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

Au cœur d'un magnifique parc de plus d'un hectare, cette propriété d'exception totalise environ 700 m2 et se compose d'une villa principale, d'une maison d'invités et d'un appartement de gardiens à l'entrée de la propriété. D'importants travaux sont à prévoir et permettront au futur propriétaire de réaliser à son goût l'ensemble des prestations intérieures, finitions, et aménagements paysager. Achevée, cette propriété toute en pierres pourra offrir un total de 8 à 10 chambres, un parc unique surplombant la Méditerranée, la Baie de Villefranche sur Mer, le Cap Ferrat et le Port de Beaulieu sur ...

In the heart of a magnificent park of more than one hectare, this exceptional property totals approximately 700 m2 and consists of a main villa, a guest house and a caretaker's apartment at the entrance of the property. Major work is to be planned and will allow the future owner to carry out all the interior services, finishes and landscaping to his liking. Completed, this all-stone property will be able to offer a total of 8 to 10 bedrooms, a unique park overlooking the Mediterranean, the Bay of Villefranche sur Mer, Cap Ferrat and the Port of Beaulieu sur Mer, a 22-meter long swimming ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-JEAN

1330 BOULEVARD NAPOLEON III - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

